

KREISVERWALTUNG KAISERSLAUTERN

Fachbereich 4.1
4.1/421.BER
0839/2016



21.12.2016

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Termin	Status
Sportausschuss	20.12.2016	öffentlich

Kreismeisterschaften im Hallenfußball

Sachverhalt:

Der Landkreis Kaiserslautern veranstaltet seit nunmehr 24 Jahren in der Fußballwinterpause ein Hallenturnier, welches als Endturnier charakterisiert ist. Zur Ermittlung der Finalteilnehmer, wurde in den neun Verbandsgemeinden ein Vorrundenturnier abgehalten. Mit dem Vorjahressieger wurde dann unter 10 Mannschaften der Gewinner ermittelt. Die Tageszeitung „Die Rheinpfalz“ unterstützt das Turnier mit Pokalen und Urkunden.

In den vergangenen Jahren wurde es zunehmend schwieriger Mannschaften für das Finale zu akquirieren, da es alleine schon aufgrund der Zusammenlegung der Verbandsgemeinden nur noch sieben Mannschaftsanmeldungen gab. Hinzu kommt, dass die beiden fusionierten Verbandsgemeinden, mangels bestehender Organisationsstrukturen und Personal zur Verfügung gestellten Personals, eine Organisation eines Vorrundenturnieres nicht bewältigen konnten. Daher waren für das Turnier 2015 lediglich 6 teilnehmende Mannschaften, um die Pokale und das Preisgeld, im Rennen.

Auf Nachfrage bei den Verbandsgemeinden kristallisiert sich derzeit folgende Beteiligung:

VG Bruchmühlbach-Miesau	Vorrundenturnier
VG Enkenbach-Alsenborn	kein Vorrundenturnier, auch in absehbarer Zeit keine Durchführung eines Turniers. Kein Vereinsinteresse.
VG Kaiserslautern-Süd	Vorrundenturnier; Tendenz eher zu Freiluftturnier
VG Landstuhl	Vorrundenturnier
VG Otterbach-Otterberg	Vorrundenturnier
VG Ramstein-Miesenbach	kein Vorrundenturnier
VG Weilerbach	kein Vorrundenturnier (Durchführung eines Freiluftturniers)

Es stellt sich daher die Frage, ob und inwieweit das Turnier weiter veranstaltet werden soll.

Im Auftrag:

Berberich

